par M. Gay, architecte, ce monument si éclatant d'ornementation, n'a reçu aucun embellissement. — L'église paroissiale de Saint-Just est célèbre dans les fastes de l'église de Lyon: une foule de souvenirs saints et précieux la recommande à la vénération publique. Il faudrait que le conseil de fabrique se vouât à des sacrifices, d'ailleurs limités, pour remplacer par une tour d'un aspect plus monumental le misérable clocher qui flanque l'église au nord-est.

хш.

ÉGLISE PAROISSIALE DE SAINT-LOUIS.

L'église paroissiale de Saint-Louis est, comme celle de Saint-Pierre, d'un thême monumentaire absolument moderne, mais d'un goût irréprochable quant à l'intérieur. La première pierre de ce temple, avant la révolution conventuel, a été posée le 6 septembre 1759 (au nom de M. le Dauphin). — Cet édifice fut bâti sur les dessins de M. Roux, architecte.

Le clocher de ce monument se compose d'une tour carrée avec plate-forme au faîte. — La charité des fidèles ayant offert ses abondantes ressources dans l'achat d'un riche mobilier pour le service du culte, un nouvel appel à la piété des paroissiens de Saint-Louis, serait peut-être inopportun. Cependant la fabrique désirerait vivement compléter son clocher par un dôme du genre de ceux si communément adoptés dans les états sardes. Une allocation serait nécessaire, Monsieur le Ministre, et je me plais ici à seconder le vœu de M. l'abbé Desplaces, curé de Saint-Louis, en demandant, pour son église, un secours de six mille francs. J'ose donc solliciter votre bienveillante attention à cet égard. C'est à l'église de Saint-Louis que